



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Verabschiedung von Frau Tanja Dohnalek

Über 20 Jahre war Frau Dohnalek als Erzieherin in unserer Kindertagesstätte in Gemünda tätig. Einen großen Teil davon auch in verantwortlicher Position als Leiterin der städtischen Einrichtung. Frau Dohnalek verlässt uns auf eigenem Wunsch zum Ende des Kindergartenjahres. Im Namen des Stadtrates bedanke ich mich auch nochmals an dieser Stelle für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und für das Wirken für die Stadt SeBlach.



Städtetreffen Gmünder in Europa in Gemünden am Main



Das Internationale Städtetreffen der Gmünder in Europa fand vom 18. bis 21. Juli 2024 statt. Eine kleine Abordnung aus Gemünda, u. a. der Dritte Bürgermeister Carsten Höllein und der Präsident der Gmünder in Europa Hendrik Dressel, waren als Vertreter der Stadt Seßlach von Donnerstag an vor Ort in Gemünden am Main. Zum Europaabend am Samstag im Festsaal des Kreuzklosters fanden sich dann noch einige Bürgerinnen und Bürger aus Gemünda und des Stadtgebietes Seßlach ein. Alle teilnehmenden Städte und Gemeinden sorgten mit verschiedenen Tänzen oder musikalischen Beiträgen für eine gute Unterhaltung. Aus Seßlach haben der Männergesangsverein Frankonia Gemünda und die Autenhaus'ner Musikanten teilgenommen. Vielen Dank dafür. Bedanken möchte ich mich ebenfalls für die Organisation des Städtetreffens. Es war eine gelungene Veranstaltung.



Verabschiedung der Abschlussklasse

Die Absolventinnen und Absolventen der diesjährigen Abschlussklasse wurden am 19. Juli im Rahmen einer kleinen Feier an unserer Grund- und Mittelschule in Seßlach verabschiedet. Die Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler haben ein tolles Programm für dieser Veranstaltung organisiert. Ein großes Lob an alle Schülerinnen und Schüler für die durchweg positiven Ergebnisse. Alle Absolventinnen und Absolventen erhielten von mir für ihre guten Leistungen eine 10er-Eintrittskarte für unser Freibad in Autenhausen. Ich wünsche allen auf ihren weiteren Lebensweg alles Gute und viel Erfolg.



Workshop SprayAut- Beyond Borders 2024

In Zusammenarbeit des Fördervereins Freizeitanlage Autenhausen und der Grund- und Mittelschule Seßlach fand kurz vor Schuljahresschluss ein mehrtägiger Workshop statt. Bei diesem Workshop gestalteten die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler mit Graffiti - Technik einen Verkehrsstand und einen Verkaufswagen sowie einzelne Wände auf der Freizeitanlage Autenhausen. Bei diesem Projekt ging es aber nicht nur um künstlerische Fähigkeiten mit einer Spraydose, sondern es wurden die Motive zu den Themen „Wasser – Natur und Grenzen überwinden“ erarbeitet. Es ging also bei diesem Workshop auch um Zulernen im historisch – politischen Sinne nahe der ehemaligen deutsch – deutschen Grenze.



Begleitet wurde das Projekt von Lehrerin Sandra Aladi und einer Graffiti -Expertin Manuela Schüller aus dem Stadtgebiet Heldburg. Gefördert wurde dieses Projekt durch das Bundesprogramm „Demokratie leben“ und dem Regionalbudget der Initiative Rodachtal. Herzlichen Dank an die Organisatorin und die Ideengeber des Fördervereins zur Freizeitanlage in Autenhausen und natürlich an alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler.

Verkehrsfreigabe am Seßlacher Berg

Am Donnerstag den 22. August 2024 um 13:30 Uhr findet nach 4-monatiger Bauzeit die offizielle Verkehrsfreigabe der Kreisstraße CO 25 am Seßlacher Berg zwischen Seßlach und Watzendorf statt. Hierzu lädt das Landratsamt Coburg alle interessierten Bürgerinnen und Bürger von Seßlach ganz herzlich ein. Für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt sein. Treffpunkt ist der Parkplatz östlich vom Hochbehälter.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister